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Достойную встречу
Дню строителя

День строителя стал традици
онным праздником не только 
строителей, но и всего советского 
народа, .В этот день строители го
родов, заводов, шахт подводят 
итоги работы, проделанной за год, 
демонстрируют свои достижения 
в области дальнейшей индустри
ализации строительства, механи
зации трудоемких и тяжелых про
цессов, улучшения организации 
работ.

В этом году советский народ 
встречает День строителя в об
становке небывалого подъема 
трудовой и политической актив
ности масс, вызванного социали
стическим соревнованием в честь 
40-й годовщины Великой Ок
тябрьской- социалистической рево
люции и решениями седьмой сес
сии Верховного Совета СССР.

Соревнуясь в честь 40-ле.ия 
Великого Октября, коллективы 
строительных районов, монтаж
ных организаций, а также пред
приятий строительной индустрии 
добились неплохих результатов. 
Полугодовой план выполнен почти 
всеми подразделениями строитель
ства и монтажниками, а такие 
коллективы, как 4-й стройрайон, 
второе управление «Союзпром- 
монтаж» завершили свои задания 
на месяц раньше срока. Досроч
но выполнили свои полугодовые 
задания также коллективы уп
равления «Сибстальконструк- 
ции», участка «Кузбассетьстрой» 
и другие. Первый и пятый строи
тельные районы успешно справ
ляются со строительством'жилья. 
За полугодие сдано в эксплуата
цию более 40 тысяч квадратных 
метров жилой площади. Свое 
обязательство — построить в 
1957 году не менее 80 тысяч 
квадратных метров жилой пло
щади —  ангарчане с честью вы
полняют.

Готовя достойную встречу Дню 
строителя, коллективы строитель
ных районов, монтажных органи
заций пересмотрели свои социа
листические обязательства на 
июнь-июль. Коллектив второго 
управления « Союзпроммонтажа », 
например, решил план этих 
двух месяцев выполнить на 
5 дней раньше срока. Повышен
ные обязательства принял кол
лектив 4-го строительного райо
на. Общие собрания рабочих, на 
которых пересматриваются со
циалистические обязательства, 
принятые в честь 40-летия Вели-

О н п

кого Октября, проходят в эти дни 
во всех- других коллективах стро
ителей.

К своему традиционному празд
нику строители решили сдать в 
эксплуатацию ряд объектов 
культурно-бытового ' назначения. 
Заканчивается строительство клу
ба на 160 мест в поселке Юго- 
Восточном, будут сданы новые 
клубы в 3 стройрайоие и в 
ГКЖДТ. Коллектив 2-го строи
тельного района, совместно с мон
тажной конторой 15, 4 строй- 
районом и «Сибэлектромонтажом» 
решили в подарок Дню строителя 
построить хозяйственным спосо
бом восемь восьмиквартирных 
домов.

Много и других очень хороших 
обязательств в ознаменование 
своего праздника приняли на се
бя строители. Главное теперь со
стоит в том, чтобы организовать 
выполнение этих обязательств. 
Факты же показывают, что неко
торые руководители не всегда де
лом подкрепляют свои обязатель
ства. За примером далеко ходить 
не надо. На второй день после 
того, как было принято обяза
тельство построить хозспособом 
восемь домов, на место строитель
ства был направлен экскаватор. 
Но он проработал там всего один 
день. Теперь земляные работы не 
производятся.

Факты такого формального от
ношения к выполнению социали- 
стическнх обязательств не еди
ничны.

Смотром достижений строи
тельства должна явиться област
ная строительная выставка, кото
рая будет открыта накануне 
праздника. Сейчас здесь идет ре
монт павильонов, приводится в 
порядок территория, завозятся 
новые экспонаты. Однако подго
товка к открытию выставки идет 
под нажимом. Некоторые хозяй
ственники не хотят понять всей 
важности этого мероприятия. Так, 
главный инженер 4-го стройрай- 
она т. Запрудский долгое время 
тормозил подготовку к открытию 
выставки, не обеспечив Щ свое
временно водой.

Накануне 40-летия Советской 
власти все ярче разгораются огни 
Социалистического соревнования. 
Строители Ангарска, подготовив 
достойную встречу Дню строите
ля, внесут свой вклад в это со
ревнование.

экономят
Все шире развертывается дви

жение за экономию металла в куз
нечно-прессовом цехе Ангарского 
ремонтно-механического завода.

Недавно коллективу цеха было 
поручено изготовить большую 
партию фланцев разного типа для 
Макарьевских ремонтных мастер
ских.

Группа инженерно-технических 
работников, в том числе замести-

металл
тель начальника цеха т. Глухов, 
технолог т. Павлов, старший ма
стер т. Афанасьев нашли интерес
ное решение, как сэкономить зна
чительное количество металла. Из 
отходов срединной части больших 
фланцев были откованы фланцы 
меньшего размера.

Бригады кузнецов, работающие 
на выполнении этого заказа,сэко
номили около 20 тонн металла’

Коммунисты Ангарска одобряют 
решение Пленума ЦК КПСС

Крепить единство рядов партии
В'чётверг во Дщ>рце культуры 

состоялось партийное собрание 
строителей Ангарска. С докладом 
о постановлении июньского Пле
нума ЦК КПСС об антипартийной 
группе Маленкова, Кагановича, 
Молотова выступил секретарь Ир
кутского обкома КПСС тов. Щер
бина. В прениях по докладу вы
ступило 10 человек. Коммунисты - 
строители с чувством глубокого 
возмущения говорили о закулис
ной возне участников антипар
тийной группы, горячо одобряли 
меры, принятые Центральным 
Комитетом КПСС.

— Строители Ангарска, как и 
весь советский народ, готовятся 
достойно встретить '40-летие Со
ветской власти,—сказал монтаж
ник отдела главного механика 
1-го стройрайона т. Булий. — Каж
дый наш человек стремится чем- 
то хорошим отметить эту дату. И 
тем горше становится от сознания, 
что в это торжественное время, за 
спиной советских людей нашлись 
люди, которые хотели затормо
зить наше поступательное движе
ние вперед, изменить генеральную 
линию Коммунистической партии 
Советского Союза.

Между тем правильность гене
ральной линии партии доказыва
ет сама жизнь. Семимильными 
шагами развивается социалисти
ческая промышленность, огром
ные сдвиги произошли в сельском 
хозяйстве, значительно улучши
лась международная обстановка. 
Советский народ твердо верит в 
свое прекрасное будущее. Эту ве
ру в сознание людей вселяют на
ши успехи в хозяйственном и 
культурном строительстве.

— Пленум Центрального Коми
тета своевременно вскрыл и 
обезвредил гнусную деятельность 
антипартийной группы Маленко
ва, Кагановича, Молотова и прим
кнувшего к ним Шепилова,—  
сказал начальник участка т. 
Смирнов.— Так партия поступала 
раньше со всеми фракционерами, 
так и будет впредь поступать. 
Центральный Комитет свято вы
полняет указание В. И. Ленина 
хранить, как зеницу ока, единст
во рядов партии.

— Закулисная возня антипар
тийной группы Маленкова, Кага
новича и Молотова была 
направлена на раскол пар
тии, — сказал в своем вы
ступлении секретарь парторгани
зации т. Беляк.— Однако планы 
участников антипартийной груп
пы провалились. Это и понятно. 
Мероприятия, проводимые Ком
мунистической партией, горячо 
поддерживаются народом, ибо они 
отражают интересы и чаяния на
рода. Маленков, Каганович, Моло
тов потеряли связь с массами, 
оторвались от жизни, поэтому они 
всячески тормозили проводи
мые Центральным Комитетом ме
роприятия по освоению целинных 
и залежных земель, по перестрой
ке управления промышленностью 
и строительством и другие. Мы. 
Ь'оммунпсты-строители, вместе с 
Центральным Комитетом и всем 
советским народом осуждаем 
Фракционную деятельность анти
партийной группы Маленкова,J I V  
гановича, Молотова.

Партийное собрание приняло 
решение, в котором одобри
ло постановление июньского Пле
нума ЦК КПСС,

Единодушное осуждение
Состоялось объединенное соб - и осуждение на Пленуме Цент- 

рание партийных организаций рального Комитета нашей партии.
горкома КПСС, горисполкома и 
редакции городской газеты. С со
общением о постановлении Плену
ма ЦК КПСС об антипартийной 
группе Маленкова, Кагановича, 
Молотова выступил секретарь 
горкома КПСС т. Цапленков,

— Антипартийные действия этой 
группы, — говорит т. Цаплен
ков,-нашли единодушный отпор

На объединенном партийном 
собрании резким осуждением 
авантюристических действий ан
типартийной группы выступили 
тт. Метелева, Каплун, Ступина, 
Бражников, Клименко, Линкевич 
и другие.

Партийное собрание едино
гласно приняло резолюцию, одоб
ряющую постановление Пленума 
ЦК КПСС.

НЕУКЛОННО ОСУЩЕСТВЛЯТЬ 
ГЕНЕРАЛЬНУЮ ЛИНИЮ ПАРТИИ

Во Дворце культуры состоя
лось собрание коммунистов про
мышленных предприятий.

Секретарь парткома т. Карпов 
ознакомил присутствовавших с 
постановлением Пленума ЦК 
КПСС об антипартийной группе 
Маленкова, Кагановича и Молото
ва, которое было встречено горя
чим одобрением всех коммунис
тов.

Член ЦК КПСС, министр куль
туры СССР т. Михайлов Н. А. 
рассказал собранию о работе Пле
нума Центрального Комитета пар
тии, подробно охарактеризовал 
раскольнические действия анти
партийной группы.

Тов. Михайлов подчеркнул, что 
июньский Пленум ЦК КПСС про
шел в обстановке исключитель
ной сплоченности и единодушия 
его членов, давших решительный 
отпор попыткам антипартийной 
группы нарушить ленинское 
единство партии, изменить гене
ральную линию партии, ее поли
тику.

Первым взял слово на собрании 
секретарь партийной организации 
цеха 3$ 39 т. Антонов.

— Все мы видим, — говорит 
он, — громадные успехи, достиг
нутые нашим народом за послед
ние годы. Большие перемены про
изошли в сельском хозяйстве, вы
росли новые громадные комбина
ты, заводы, электростанции. Уча
стники антипартийной группы, 
оторвавшиеся от жизни советско
го народа, пытались умалить эти 
успехи, противодействовали ос
воению целинных земель, пере
стройке управления промышлен
ностью и строительством. Но они 
остались одиноки.

На собрании выступили также 
тт. Мягких, Финенко, Шулунов, 
Оречкин и другие. Партийное 
собрание целиком и полностью 
одобрило постановление июньского 
Пленума ЦК КПСС,как единствен
но правильное, обеспечивающее 
нерушимое единство "партийных 
рядов, неуклонное осуществле
ние на практике ленинской гене
ральной линии партии.

В честь 40-летия Велиного Онтября

В с ч е т  1958 г ода
Среди монтажников, занятых 

на строительстве Ангарска, ра
стут ряды знатных производствен
ников, досрочно выполнивших за
дание второго года шестой пяти
летки.

В числе передовиков соревнова
ния в честь 40-й годовщины Ве
ликого Октября—‘слесари монтаж
ной конторы INI 15 тт. Лукьянов, 
Соколик, Мельниченко. В первом 
полугодии этого года каждый из 
них работал за двоих. Закончили 
выполнение годовых норм слеса
ри-сантехники тт. Ружанский, Ми- 
лостивенко, Скрипниченко. Боль
ших успехов добились токарь 
т. Подколзина, газорезчик т. Ла
зутин, слесари тт. Замелев, Кузь
мичев и многие другие. Все они 
за минувшие шесть месяцев выра
ботали от полутора до двух норм 
и к 7 ноября обещают выполнить 
годовое задание на 150 процен

тов. Высокую выработку показы
вают рабочие заготовительного 
цеха. Жестянщик т. Бурбуля и 
электрик т. Оганесян ежедневно 
выполняют сменные задания на 
200 — 250 процентов. До трех 
норм выполняет слесарь т. Белов.

Замечательных успехов в борь
бе за Досрочное выполнение пла
на добился кузнец т. Синебрюхов. 
За первые пять месяцев норму 
1957 года tin выполнил на 115 
процентов. С начала шестой пяти
летки за полтора года знатный 
кузнец отковал деталей столько, 
сколько положено сделать за че
тыре года и три месяца. Сейчае т. 
Синебрюхов трудится в счет по
следнего года шестой пятилетки.

Более 20 производственников 
сантехнического монтажа монтаж
ной конторы X: 15 выполнили за
дания 1957 года на 6— 7 месяцев 
раньше срока. А, Иванов,

В п е р е д и — к о л л е к т и в  
л е с о ц е х а  № 2

Новых успехов добился коллек
тив Гребневского деревообрабаты
вающего комбината. Досрочно за
вершен план первого полугодия. 
Сверх плана, в счет программы 
июля, коллектив деревообделочни
ков выдал на строительные уча
стки 1100 кубометров пиломате
риалов. Впереди идет коллектив 
лесоцеха №  2.

Хорошо трудились в июне 
коллективы столярного цеха и де- 
ревоконструкций.

Во втором полугодии коллектив 
деревообделочников будет бороть
ся за досрочное выполнение пла
на, за Дальнейшую механизацию 
трудоемких процессов.



Так растет благосостояние 
советского народа

Н аш а страна идет навстречу 
40-летию Великого О ктября. С 
гордостью и радостью советские 
люди обозреваю т пройденный за  
это время путь. З а  годы Совет
ской власти наша Родина обогна
ла в экономическом развитии мно
гие капиталистические государства 
и по уровню промышленного раз
вития вышла на второе место в 
мире.

Н а этой основе значительно под
нялось и материальное благосо
стояние советских людей. П равда, 
у нас есть еще немалые трудности. 
Н о каждому очевидно: сегодня
наш народ живет лучше, чем в 
прошлом, и перед ним ясная пер
спектива дальнейшего повышения 
материального благосостояния. В 
нашей стране давно уже ликвиди
рована безработица и нищета масс, 
а реальная заработная плата рабо
чих и служащ их из года в год 
растет.

Реальная заработная плата — 
это количество жизненных средств, 
которое может приобрести рабо
чий или служащий на свою де
нежную (номинальную) заработ
ную плату.

О т чего же зависит реальная 
заработная плата? Она зависит от 
роста социалистического произ
водства, от устойчивости совет
ского рубля и от уровня цен на 
товары массового потребления. 
Как известно, в послевоенное вре
мя у нас семь раз снижались р оз
ничные цены на эти товары. Ч ас
тичное снижение цен на отдельные 
товары происходит почти ежегод
но. Благодаря этому то количество 
товаров, которое в 1947 году сто
ило 1.000 рублей, сейчас можно 
купить за  430 рублей.

В капиталистических странах, 
наоборот, все время увеличивается 
дороговизна жизни, и цены обго
няют отдельные надбавки к денеж 
ной, то есть номинальной, заработ
ной плате. Например, цены на про
дукты питания сейчас в С Ш А  
приблизительно в два с полови
ной раза  выше, а цены на одеж
ду почти в два р а за  выше, чем в 
1939 году. Во Франции цены на 
предметы потребления возросли 
в 1955 году в 32,5 раза  против 
довоенного времени, а денежный 
заработок квалифицированного ме 
таллиста увеличился только в 20 
раз. К ак свидетельствуют офици
альные цифры, реальная заработ
ная плата в Италии и Франции 
по сравнению с довоенным перио
дом упала в два раза, а в Япо
нии—еще больше.

В вашей стране же только за  го
ды пятой пятилетки реальная з а 
работная плата рабочих и служа
щих в промышленности возросла 
на 39 процентов, В  годы шестой 
пятилетки она должна будет по
выситься в среднем еще на 30 
процентов.

Н о здесь надо иметь в виду 
еще одно важное обстоятельство. 
В  капиталистических странах ж из
ненный уровень трудящ ихся поч
ти целиком определяется индиви
дуальной заработной платой. Н а
пример, заработная плата в об
щем доходе семьи рабочего цар
ской России составляла свыше 95 
процентов. А  в Советском Сою зе 
индивидуальная заработная плата 
далеко не исчерпывает реальных 
доходов рабочих и служащ их .Ведь 
в эти доходы следует также вклю
чить пенсии и пособия по социаль
ному обеспечению, стипендии уча
щимся, бесплатную медицинскую 
помощь и образование, пособия 
многодетным и одиноким матерям, 
бесплатные и льготные путевки в 
дома отдыха, санатории и пионер
ские лагери, то есть те выплаты 
и льготы, которые получает насе
ление от государства, предприя
тий и общественных организаций.

Речь идет об очень крупных 
суммах. Только в пятой пятилет
ке государство израсходовало на 
эти цели 690  миллиардов рублей. 
А  в этом году они в среднем со
ставят почти 1,000 рублей на каж 
дого советского человека. Подсчи
тано, что различные выплаты н 
льготы повышают доходы рабочих 
и служащих примерно на одну 
треть их заработной платы.

Поясним эти расчеты на кон
кретном примере.

Семья аппаратчицы Кусковского 
химического завода Евгении Семе
новны Беловой состоит из четы
рех человек: она, муж и двое де
тей— дочь 19 лет и сын 7 летц- 
Рассмотрим реальные доходы этой 
обычной семьи.

Годовая заработная плата Е в 
гении Семеновны составила в 
прошлом году 11 тысяч рублей. 
М уж  Беловой получает 885 -руб
лей в месяц. Таким образом за р а 
ботная плата членов семьи состав
ляет за  год 2 1 .6 2 0  рублей.

Однако этой суммой не исчер
пывается та доля национального 
дохода, которая поступает в рас
поряжение семьи Беловой. Нужно 
учесть также и те льготы, которы
ми она пользуется за  счет государ
ства. П равда, эти льготы, как пра
вило, непосредственно не увеличи
вают сумму денежных доходов 
семьи, но зато  они сокращают 
расходную часть ее бюджета и яв
ляются вполне реальным доходом.

Д ля семьи Беловой эти дополни
тельные доходы к зарплате скла
дываются так. Бесплатное обуче
ние ее дочери в техникуме обхо
дится государству почти в 2 .700  
рублей в год, и кроме того она по
лучает ежемесячную стипендию в 
размере 200 рублей. Стоимость со
держания мальчика в детском са
ду составляет 3.260 рублей в год, 
а родители уплачивают только 
1.500 рублен. Добавим сюда еще 
бесплатное медицинское обслужи
вание. В среднем оно обходится 
государству примерно в 190 руб
лей на человека в год. С ледова
тельно, для семьи Беловой меди
цинское обслуживание составляет 
около 760 рублей.

Напомним также о тех больших 
льготах, которые имеют рабочие и 
служащие по квартирной плате. В 
капиталистических странах очень 
высокая квартирная плата, на нее 
затрачивается 25 — 30 процентов 
бюджета рабочей семьи. У нас же 
благдаря тому, что основной жи
лищный фонд в городах является 
общественной собственностью
квартирная плата в среднем не 
превышает 4— 5 процентов бюд
жета семьи. Д ля семьи Беловой, 
которая занимает коммунальную 
комнату со всеми удобствами, эта 
льгота составляет примерно 500 
рублей в год.

Если подытожить все эти допол
нительные доходы, то получится 
внушительная сумма — 8 .1 2 0  руб
лей в год. Таким образом допол
нительные выплаты и льготы пре
вышают 30 процентов заработной 
платы семьи Беловой. Следова
тельно, общий годовой ее доход 
составляет не 21 .620 , а около 30 
тысяч рублей.

Возьмем еще семью рабочего- 
кантовщика новосибирского завода 
«Сибсельмаш» Степана Яковлеви
ча Мананникова. Она также со
стоит из четырех человек. Номи
нальная заработная плата членов 
этой семьи за последние три года 
возросла на 42,6 процента, а ре
альная с учетом снижения рознич
ных цен на продовольственные и 
промышленные товары —почти на 
50 процентов. В связи  с этим су
щественно изменилась и * структу
ра расходов семьи. Уменьшился 
удельный вес расходов на питание 
и, наоборот, возрос на покупку

одежды, обуви, мебели, на куль
турно-просветительные нужды.

Это, конечно, не значит, что 
семья стала хуже питаться. Н а
оборот, в сопоставимых ценах рас
ход на питание увеличился на <>8 
процентов. При этом потребление 
молочных продуктов возросло бо
лее чем в два раза, мяса, птицы и 
колбасных изделий— на ,70 про
центов, сахара— на 80 процентов. 
Н о еще больше выросли расходы 
семьи на приобретение промыш
ленных товаров и мебели. 11о 
сравнению с 1953 годом они под
нялись почти -на 80  процентов 
Семья приобрела швейную маши
ну, велосипед, патефон, шифоньер, 
часы. Только в прошлом году 
куплено два пальто, костюм, два 
одеяла, более тридцати метров 
хлопчатобумажной ткани, почти 
десять метров шерстяных и шел
ковых тканей, четыре пары ко
жаной обуви и две пары валяной.

Пример этой семьи отражает 
общий рост благополучия совет
ских людей. М огут сказать: ведь
это только одна семья. Н о вот 
данные, полученные Статистиче
ским управлением Р С Ф С Р  на ос
новании массового обследования 
бюджетов семей рабочих. Они сви
детельствуют о резком увеличении 
потребления в 1955 году по срав
нению с 1940 годом важнейших 
продуктов питания: мяса и мясо
продуктов — на 73 процента, жи
ров — более чем в два раза, са
хара — на 83 процента, молока— 
на 59  процентов, фруктов и све
жих ягод— в несколько раз. И  на
оборот— потребление хлеба в свя
зи с общим улучшением качества 
питания уменьшилось на 23 про
цента.

Д ля сравнения обратимся к 
прошлому. В 1908 году проводи
лось обследование бюджетов пе
тербургских текстильщиков. Оно 
показало, что основным продуктом 
питания рабочих был именно хлеб, 
расходы на покупку которого со
ставляли от одной трети до поло
вины всех затрат  на пищу. Рабо
чие ели главным образом хлеб и 
картофель. «Н абивали брюхо,— го
лода как будто не чувствовали, а 
по существу голодали».

Н аш  советский рабочий ныне 
не только значительно лучше пи
тается, но и лучше одевается, 
пользуется всеми благами культу
ры, Во всем этом мы видим заме
чательные плоды Великой О ктя
брьской социалистической рево
люции.

В соответствии с решениями X X  
съезда К П С С  Советское государ
ство осущ ествляет широкую про
грамму дальнейшего повышения 
жизненного уровня советских лю
дей. Многое уже сделано: увели
чены пенсии, отменена оплата за 
обучение в средних и высших ,
учебных заведениях, повышена в j 
среднем на 33 процента заработ- I 
ная плата для низкооплачиваемых * 
рабочих, уменьшен рабочий день 
в предвыходные и предпразднич
ные дни, начался перевод рабочих 
на сокращенный рабочий день, н а 
много расширен объем жилищного ] 
строительства и т. д. А  сейчас 
партия и правительство выдвину
ли новую огромной важности з а 
дачу — в ближайшие годы до
гнать С Ш А  по производству мя
са, молока и масла на душу насе
ления.

РЗсе, что делается в нашей стра
не, делается во имя счастья и
благополучия советского человека. 
Вся деятельность партии и прави
тельства проникнута заботой о
нуждах трудящихся, стремлением 
сделать жизненный уровень наше
го народа самым высоким в мире.

Ф .  Алешина,
А . Карапетян,

научные сотрудники Научно-
исследовательского институ
та труда.

Партийная оюизнь

Т Е О Р Е Т И Ч Е С К А Я
К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я

Недавно наша партийная органи
зация провела теоретическую кон
ференцию на тему: «Ленинская
теория социалистииеской револю
ции». С общим докладом высту
пил коммунист т. Брюханов. Д ля 
более глубокого и полного освеще- 
ния темы кроме него выступили 
еще четыре докладчика. Комсомо
лец т. Гаевой довольно подробно, 
содержательно и доходчиво сделал 
доклад на тему: «В . И, Ленин об 
империализме, как высшей и по
следней стадии капитализма», 
т. Аржевикин выступил с докла
дом «О ткрытие В. И. Лениным з а 
кона неравномерности экономиче
ского и политического развития ка
питализма в эпоху империализма». 
Т о в . Варлам ов сделал доклад на 
тему: «Ленинская теория о воз
можности победы социализма пер
воначально в немногих или даже 
одной, отдельно взятой, капиталис
тической стране». Полным, грамот
ным и содержательным было также 
выступление т . Семенова по вопро
су « X X  съезд  К П С С  о своеобра
зии перехода различных стран к 
социализму. Всемирно-историче- 
ское значение ленинской теории со
циалистической революции».

Участники конференции задали 
немало вопросов, на которые до
кладчики дали исчерпывающие от
веты. Выступивший в заключение 
конференции ее руководитель 
т. Каменков отметил добросовест
ную подготовку докладчиков, ак
тивность отдельных товарищей. 
Конференция прошла на высоком 
уровне и сыграла большую роль в 
углублении теоретических знаний 
наших работников.

Несколько слов хочется сказать 
о подготовке этой конференции.

Несмотря на то, что план подго
товки конференции был рекомендо
ван партийным комитетом строи
тельства, партийное бюро нашей 
первичной парторганизации, памя
туя, что любой даже самый хоро
ший план может превратиться в 
пустой звук, если ничего не будет 
сделано для его выполнения, если 
он не будет подкреплен живой ор
ганизаторской работой, на своем 
заседании еще задолго до конфе
ренции обсудило вопрос о меро
приятиях по ее подготовке. Н а 
этом заседании бюро было принято 
решение руководителем конферен
ции утвердить члена бюро т . К а
менкова. Общий доклад был пору
чен т. Брюханову. Д ля подготовки 
содокладов из числа наиболее под
готовленных коммунистов и комсо
мольцев было утверждено 8 чело
век. W так, как тема была разби
та на 4 основных вопроса, то по 
каждому из них готовилось по 
два человека. Таким образом, толь
ко подготовкой докладов и содо
кладов, не считая руководителя 
конференции, занимались 9 чело- 
век. Среди них—тт. Гаевой, А рж е
викин, Варламов, Семенов, С ав
ченко, Чуваш ов и др. Все они име

ют высшее, незаконченное высшее 
и среднее образование.

После заседания, бюро сразу  же 
приняло меры к обеспечению док
ладчиков литературой и установи
ло контроль за  их подготовкой, А  
накануне конференции руководи
тель семинара еще р аз  тщательно 
проверил готовность товарищей. 
Лучшие доклады и были представ
лены на обсуждение участников 
конференции. А  как с теми това
рищами, которые не были охваче
ны подготовкой докладов, но ко
торые также должны были быть 
готовыми к конференции? Со мно
гими из них, в основном с комму
нистами, членами бюро проводили 
индивидуальные беседы, рекомен
довали им, как лучше готовиться 
и т. д. Е щ е задолго до начала 
конференции на видных местах бы
ли вывешены планы подготовки 
ее, всем участникам конференции 
были выданы пригласительные би
леты.

Важным участком работы по 
подготовке к конференции явился 
подбор литературы. Наши товари
щи широко использовали разные 
источники. Т о в. Гаевой кроме ре
комендованной литературы исполь
зовал  стенограмму публичной лек
ции «Дальнейшее обострение об
щего кризиса капитализма после 
второй мировой войны», прочитан
ной членом-корреспондентом А к а
демии Н аук С С С Р  А . Леонтьевым, 
философский словарь и Большую 
Советскую Энциклопедию. Гов. 
Чуваш ов и Варламов дополнитель
но к рекомендованной литературе 
использовали статью  «Теория со
циалистической революции», напе
чатанную в журнале «Коммунист». 
Т о в. Семенов использовал специ
альную брошюру «Ф орм ы  перехо
да от капитализма к социализму»: 
доклад первого секретаря Ц К  
Польской объединенной рабочей 
партии В. Гомулко «У зловы е проб
лемы политики партии», сделан
ный им на IX  пленуме Ц К  1Ю РП  
15 мая 1957 года (ж урнал «К ом 
мунист», №  7, за  май 1957 года).

В  результате всей этой работы и 
достигнуто то, что первая теорети
ческая конференция, проведенная 
нашей партийной организацией, ос
тавила неплохое впечатление у 
всех ее участников и прошла на 
высоком уровне.

К о дню 40-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической ре
волюции в нашей партийной орга
низации должны состояться еще 
две теоретических конференции на 
темы: «П артия большевиков в пе
риод подготовки и проведения Ве
ликой О ктябрьской социалистиче
ской революции» и «Ленинский 
план построения социализма и 
коммунизма в С С С Р ». Уже сейчас 
есть основания заяви ть, что эти 
конференции будут проведены на 
более высоком идейно - политиче
ском уровне.

Г . Чабан.

Ч и т а т е л и с о о 6 щ а"ю т
В клубе «Строитель» каждый 

понедельник читаются лекции для 
населения, Большой интерес вы
звала лекция на тему: «М ораль
ный и культурный облик совет
ского молодого человека», прочи
танная председателем Д С О  
«Н ефтяник» т. Смирных. ЛеК- 
трр привел много конкрет
ных примеров из жизни моло
дежи Ангарска, обстоятельно 
ртветил на вопросы слушателей,

которых было задано немало. Все 
присутствующие остались доволь
ны лекцией. Одновременно следу
ет выскааать пожелание членам 
лекторской группы —  лекции на 
международные темы читать чаще.

А . Резников.
* * *

Семь лет проработал я на базе 
огнеупоров. З а  это время крепко 
сдружился с коллективом. Н а базе 
работаю т такие хорошие люди, как

начальник отдела т, Григорьев 
В. П ., старший бухгалтер т, Ра- 
китская, разнорабочие тт. Артыш , 
Кузнецова, Калашникова, М ихай
лов П . М . и другие. Я  ухожу на 
пенсию по старости. Коллектив 
тепло проводил меня.

46 лет"проработал я на произ
водстве. Х очется поблагодарить 
родную Коммунистическую пар
тию за  Заботу о нас. тружениках.

H . Магасунов.

Пензенская область. В пригородах Пензы — Ахунах, на 
Светлой поляне, у истоков Суры в Кузнецком, районе и в дру
гих живописных местах области раскинулись благоустроенные 
пионерские лагеря.

ha снимке; в пионерском лагере Пензенского обкома работ
ников коммунального хозяйства в Ахунах.

Фото В. Косова. Фотохроника ТАСС.



Обсуждаем
статью: „Н о т д е л  тсхническ° г°  контроля?**

Упростить и удешевить контрольный аппарат
Ознакомившись со статьей тт. 

Осадчук и Смолич «Нужен ли от- 
. дел технического контроля», опу
бликованной в газете «Знамя ком
мунизма» ла 26 июня, я бы хо
тел высказать некоторые замеча

ния по 0TR конторы производст
венных предприятий 1-го строи
тельного района, где я работаю 
беспрерывно уже более 5 лет.

До 1952 года отдела техниче
ского контроля в КПП не суще
ствовало, но в связи с организа
цией дополнительных цехов, с 
усложнением и с общим увеличе
нием количества выпускаемой 
продукции в 1952 году необходи
мостью была вызвана организация 
этого отдела; вплоть до мая 1957 
года в штатах ОТК было четыре 
человека: инженер, техник и два 
маркировщика; в 1956 г. марки
ровщикам был вменен в обязан
ность одновременно и бракераж 
продукции; это совмещение себя 
оправдало, но, к сожалению, до 
сих пор по районам не узаконе
но.

Идя на удешевление и упроще
ние всего управленческого аппа
рата КПП, с мая 1957 года тех
ник и один бракер-маркировщик 
были освобождены от работы в 
ОТК и направлены на строитель
ные участки. В настоящее время 
на 7 цехов КПП, при общем коли
честве работающих в них рабо
чих, включая администрацию це

хов, до 450 человек содержится 
только два работника ОТК — ин
женер и бракер - маркировщик.

Сокращение штата ОТК замет
но повысило ответственность за 
качество непосредственных испол
нителей работ: рабочих, бригади
ров и администрации цехов. Ка
чество выпускаемой продукции 
при этом не ухудшилось, а коли
чество 6pan*t несколько сократи
лось. Например, по бетонному це
ху в апреле брак составил 1,15 
процента, в мае — 0,81 процента, 
а в июне— 0,79 процента от об
щего количества выпущенной про
дукции.

Однако на данном этапе в 
конкретных условиях нашей кон
торы ОТК в составе оставшихся 
двух работников на некоторое 
время сохранить еще надо. Вме
сте с этим необходимо вести под
готовку к тому, чтобы в дальней
шем работать без ОТК. Подготов
ка к этому у нас сейчас ведется: 
полигон стеновых блоков, напри
мер, уже около месяца выпуска
ет продукцию, минуя поопераци
онный контроль ОТК, и надо от
дать должное: продукция полиго
ном выпускается только хороше
го и отличного качества, а брак 
бывает только в редких исклю
чениях и гораздо меньше, чем в 
любом другом цехе КПП. Такое 
положение стало возможным преж
де всего благодаря высокой созна-

Ликвидироватъ постепенно, 
по этапам

' Вопрос о ликвидации отдела 
технического контроля на про
мышленных предприятиях стано
вится темой дня.

Предложения, данные тт. Таги
ровым и Кабанковым, не имеют 
под собой прочной основы, как 
это показала практика и как пи
шут в газете тт. Осадчук и Смолич.

Нельзя сказать, что тт. Тагиров 
и Кабанков несерьезно или умыш
ленно старались отгрузить про
дукцию в грязных цистернах, но 
делали это они, изыскивая ли
нию наименьшего сопротивления, 
без должной ответственности за 
сбережение государственных 
средств.

Правильно говорят тт. Осадчук 
и Смолич, что коллектив ОТК ра
ботает в трудных условиях, а ра
боту ОТК еще усложняют, как 
видно из заметки,' и главный 
диспетчер и многие начальники 
цехов, которые кладут в основу 
своей деятельности только выпол
нение плаца, отрывая его от каче
ства. И надо признать, что слу
чаев такого подхода к решению, 
насущных производственных воп
росов, к нашему сожа
лению, еще весьма немало. 
Работникам, ОТК поставлена за
дача, в основу которой заложено 
качество, но эта задача никак не 
оторвана от плана. Во всяком слу
чае, ни тт. Тагиров и Кабанков и 
никто иной не назовет ни одного 
такого примера, при котором была 
бы необоснованная задержка со 
стороны ОТК в выполнении плана.

В нашей промышленности были 
организованы бригады без участия 
в их работе ОТК, с выдачей 
бригадам личных клейм. Это хо

рошее мероприятие не явилось 
достоянием многих предприятий, 
видимо, отчасти из-за плохой тех
нической подготовки бригадиров, 
мастеров и низкой сознательности 
некоторых руководителей, кото
рые «толкают» план любой ценоД.

Мне кажется, что надо начи
нать с того, чтобы добиться пол
ной ликвидации случаев «протал
кивания» некачественной продук
ции, добиваться этого нужно все
ми силами и всеми средствами. 
Надо начинать с повышения соз
нательности и повышения техни
ческого уровня трудящихся, с 
улучшения культуры производст
ва. После этого необходимо умень
шить штат ОТК и свести его роль 
к деятельности инспекторов, а 
затем ликвидировать вовсе. От
ветственность за выпуск некаче
ственной продукции надо возло
жить на бригадиров в первую оче
редь и мастеров, как это сделали 
месяц тому назад на механиче
ском заводе, но проверять их, для 
начала, в инспекторском порядке.

Полностью сейчас ликвиди
ровать ОТК несвоевременно. Не
обходимо ликвидировать участко
вые лаборатории, а цеховые лабо
ратории следует подчинить цент
ральной, откуда ОТК (уже с сок
ращенным штатом) будет полу
чать данные о качестве продукции 
и будет давать визы на ее отгруз
ку, При этом его работу необходи
мо свести к инспекторской дея
тельности, а за выпуск некачест
венной продукции надо материаль 
но наказывать конкретных винов
ников, таким образом воспитывая 
у людей ответственность и созна
тельное отношение к исполнению

тельности работающих на полиго
не рабочих и тем, что началь
ник полигона т. Стацук вопросы 
качества умело сочетает с коли
чественными и другими производ
ственными показателями.Этого по
ка еще нельзя сказать о работе 
руководителей других цехов.

Обсуждая вопросы, касающиеся 
работы ОТК, следует отметить и 
тот факт, что в настоящее время 
по управлению нашего строитель
ства контроль за качеством стро
ительных работ осуществляется 
несколькими отделами: отделом
исследования материалов и кон
струкций, отделом технической 
инспекции и отделами техниче
ского контроля по производствен
ным предприятиям.

Согласованности и единой уст
ремленности в работе этого конт
рольного аппарата, на мой взгляд, 
нет, отделы во многих случаях 
выполняют одни и те же функции, 
дублируют работу один другого. 
Думаю, что было бы больше поль
зы, если контроль за качеством 
строительства на всех его стади
ях возглавлялся каким-либо од
ним из отделов — это упростило 
и удешевило бы контрольный ап
парат строительства, качество 
строительства от этоги не ухуд
шилось бы. Вместе с этим считаю 
недопустимым существующее под
чинение отделов технического 
контроля начальникам тех пред
приятий, от которых ОТК осуще
ствляет качественную приемку 
конечной продукции — это во 
многих случаях принижает роль 
и значение ОТК.

Д. Петров,
инженер ОТК конторы про
изводственных предприятий
1-го стройрайона.

своих обязанностей. От контроля 
технологии на предприятиях ОТК 
должен быть освобожден и соот
ветственно сокращен его штат. 
Проверку технологии надо возло
жить на старших инженеров цехов 
и цеховые лаборатории.

А освободиться сразу от работ
ников ОТК и от ОТК в целом, 
упразднив этот отдел, как пред
лагают тт. Тагиров и Кабанков,— 
значит допустить грубую ошибку, 
за которую придется поплатиться, 
так как это кроме убытков ниче
го не принесет. А. Левицкий, 

ст. инженер ПМУ-2.

ЖЕЛЕЗОБЕТОННАЯ
О Г Р А Д А

В летние месяцы производст
венники Куйбышевской конторы 
значительно увеличили выпуск 
железобетонных изделий. В июне 
железобетонный завод конторы из
готовил 4980 кубометров железо
бетона. Ежедневно с полигонов л 
цехов завода на строительные 
площадки города отправляется 
25 — 30 вагонов железобетонных 
изделий самых различных наиме
нований.

В последней декаде июня цех 
№ 3 начал выпускать сборную 
железобетонную ограду для жи
лищного строительства. Детали 
для ограды: фундаменты, столбы, 
ажурные решетки изготовляются 
в цехе и на полигоне. Первые 100 
погонных метров ограды уже от
правлены на жилищное строи
тельство.

Н _ (Ж/ (%) <s> offif
А У К П  п  Т Е Х Н И К И

Новый аппарат для рентгеновских^снимков сердца 
и кровеносных сосудов

Четыре советских инженера 
сконструировали оригинальную 
рентгеновскую установку для 
исследования сердца и крове
носных сосудов. Она представ
ляет собой переносную кассету, 
вмонтированную в раму рентге
новского стола. Ею  можно 
пользоваться с рентгеновскими 
аппаратами, выпускаемыми оте
чественной промышленностью.

Новый рентгеноангиокардио- 
графический аппарат отличается 
простотой устройства и может 
быть установлен во • всякой 
больнице. Им можно делать три 
ширококадровых (2 4 x 3 0 ) сним
ка в секунду, с экспозицией от 
0,05 до 1 секунды, с любой, по 
заданию врача, паузой между 
ними. Снимки получаются 
очень четкие,в естественную ве
личину исследуемого органа.

Одним из выгодных отличий 
аппарата советских инженеров

является автоматизм : он авто
матически может быть включен
в тот самый момент, когда 
врач для рентгеновского иссле
дования сердца и кровеносных 
сосудов вводит контрастное ве
щество в организм больного.

Н овая ангиокардиографиче- 
ская установка, сконструиро
ванная по заданию хирурга 
Центральной клинической боль
ницы Министерсува путей сооб
щения профессора В .И . К азан 
ского, инженерами П. Е . Пого- 
реловым, И. И. Боенко, С. Ф. 
И змайловичем и Г. М. Гуреви
чем, одобрена комитетом по 
внедрению новой медицинской 
техники при М инистерстве здра 
воохранения С С С Р  и Ц ентраль
ным институтом рентгенологии 
и радиологии. Установка пере
дана промышленности для се
рийного производства.в

А в т о м а т  „ А П  С-3“
М осква. Сотрудники лабора

тории сварки Всесоюзного на
учно - исследовательского инсти
тута М инистерства строитель
ства предприятий промышленно
сти совместно с работниками 
проектно - наладочной конторьГ 
треста №  18 Главнефтемонтажа 
разработали и построили уни
кальный автомат «А П С -3 » для 
сварки узлов обвязочных трубо
проводов нефтеперерабатываю-, 
щих установок.

Отличительной чертой авто
мата «А П С -3» является то, что 
сварка производится в потолоч
ном положении, при этом рас
плавленный металл удерживает
ся на поверхности трубы и фор
мируется за  счет флюсовой по
душки, создаваемой шнеком. 
Разделка стенки заполняется на 
две трети толщины стенки тру
бы, а по сваренному в потолоч
ном положении первому шяу. на

кладывается шов при помощи 
обычной автосварочной аппара
туры. Диапазон диаметров сва
риваемых стыков — от 1 14 до 
426 миллиметров.

А втом ат исключает примене
ние ручной подварки корнл швг 
или подкладных технологиче
ских колец. С варка ведется на 
форсированных режимах со 
скоростью до 80 метров в час. 
Сваренные соединения облада
ют высокими механическими 
свойствами. Практическая про
изводительность автомата
«А П С -3 » — 10 стыков диа
метрами от 168 до 273 милли
метров в час —- в четыре раза 
выше, чем при ручной дуговой 
сварке. О бразец  автомата 
«А П С -3 » успешно эксплуати
руется.

Н а снимке: новый сварочный 
автомат «А П С -3».

Короткие сигналы
Жители индивидуальных домов 

Т Э Ц  (поселка энергетиков) обес
покоены тем, что в поселок до сих 
пор не доставляется почта. Н е ме
шало бы открыть здесь и продо
вольственный магазин, медицин
ский пункт, баню. М арш рут ав
тобуса Ангарск— Байкальск следу
ет изменить так, чтобы он делал 
остановку в поселке энергетиков.:

Жители поселка: Дмитрако-
внч, Ф у рсо в , Мананков, И ва
нов, К удрявцев, Вайкус.

Цех №  31 работает только 
днем, и нам гораздо удобнее по
лучать спецмолоко с утра или хо
тя бы в обед. Однако молочный 
пункт (заведую щ ий т. Добро- 
линский) упорно не выполняет на
шу просьбу. Молоко доставляется  
к концу дня, а с наступлением ле
та почти всегда кислое. Н а "неод
нократные жалобы работников це
ха заведующий молочным пунк
том не реагирует,

Т . Ш валева, 
депутат горсовета.

М ы, жители дома №  2 74 квар
тала, не имеем возможности ни

помыться, ни попить. В некоторых 
квартирах холодной воды вообще  
нет, а горячую пускают только по 
субботам. Д ом наш принадлежит 
заводу котельно-вспомогательного 
оборудования. З ав о д  регулярно 
начисляет плату за  пользование 
горячей и холодной водой. Много 
раз обращались мы к коменданту 
т. Бархатовой, она обещает, но ни
чего не делает.

Читатель может подумать, что 
ведомственные барьеры были ког- 
да-то и теперь они отживают. Это 
ошибка. Именно с июля 1957 го
да поликлиника 107-го квартала 
вывесила объявление, что прини
мает лечить только эксплуатацион
ников и членов их семей. Я  живу 
в десяти шагах от поликлиники. 
Жив у и работаю вместе с эксплуа
тационниками, но в поликлинике 
107 квартала меня уже не примут.

Нужно устранить это недоразу
мение.

Б. Попов.



г
Стр. 4. ЗН АМ Я КО М М УНИ ЗМ А

Пионерское лето 

П о х о д  в С а я н а х
Собираясь в Саяны, мы первым 

долгом определили цель похода, 
подробно разработали маршрут. В 
нашем плане было: знакомство с 
природой и фауной Саянских гор, 
путешествие в верховьях Кынгар- 
ги до горных озер, сбор коллекций 
минералов, гербариев, восхожде
ние на пик Булгакова.

13 июня, после, медосмотра и 
генеральной проверки оснащения, 
провели собрание участников по
хода. Начальником отряда выбра
ли Волнина Анатолия, старши
ной — Кошкареву Нелю, санита
ром —  Артемову Анну, костро
выми — Харьковского и Медвед- 
ского, поваром — Непомнящеву 
Галину, разведчиками — Гафнера 
и Ляпунова, художником —  Гри
щенко Владимира, корреспонден
том — меня.

14 июня наш отряд в составе 
четырнадцати человек под руко
водством Ивана Александровича 
Беляева отправился в поход. Кол
лектив подобрался дружный и 
дисциплинированный. Все коман
ды выполнялись четко и с боль
шим желанием.

В этот же день мы познакоми
лись с озером Байкал и его ок
рестностями. 15 июня отряд при
был к подножью Саянского хреб
та, и в шести километрах от ку
рорта «Аршан», у горной речки 
Кынгарги, расположился лагерем. 
Закипела работа. К вечеру уже 
был готов вместительный шалаш, 
сварена рисовая каша с маслом. 
Правда, каша попахивала дымком, 
но ребята уверяли, что в жизни 
еще не ели такой вкусной каши. 
А чай пили, как настоящие таеж
ники, по две кружки. Разведчики 
к этому времени осмотрели место 
нашего расположения, определили 
места для умывания, купания и 
направление наших походов.

Утром 16 июня вышли в пер
вый поход в верховья речки Кын
гарги. Во время похода осмотрели 
шестнадцать крупных водопадов, 
глубокие пещеры в скалах, пере
бирались через речку по жердям, 
камням, поваленным деревьям, 
взбирались на скалы, шли кар
низом над громадным ущельем, 
перевалили Саянский хребет и на 
другой день пришли обратно в 
лагерь. Всего прошли более 35 
километров. Самочувствие у всех 
было отличное. Хотя напряжение 
было предельное, ни один человек 
не проявил слабости. В пути 
Иван Александрович рассказал 
нам о горообразовании, кругово-' 
роте воды в природе, о расти
тельности и животном мире Саян.

Особенно был труден спуск с 
хребта,но наши лучшие туристы— 
Гафнер, Волнин, Терехов, Медве
дев—-помогали нам.Спускались из

за облаков. Когда мы стояли па 
вершине, то облака проносились 
ниже нас. Здесь же мы увидели, 
как с подъемом на горы изменяет
ся растительность: сначала кус
тарники, затем сосны, ели, лист
венницы и пихты, а перед самым 
белогорьем — кедры. На г>(мо- 
горье же растут кое-где карлико
вые стелющиеся кедры и мхи-ли
шайники, а на самой вершине- 
сверкающий белизной до боли в 
глазах, затвердевший снег. Из по
хода вернулись усталые, но до
вольные-̂  через несколько минут, 
после отдыха, снова в лагере раз
дался смех и шутки; говорили о 
том, кто сплоховал в походе. Раз
говору хватило до позднего 1?ече- 
ра.

В последующие дни мы совер
шили еще один большой поход в 
предгорья Саян по болотистой 
местности. Посетили памятник 
партизанам, погибшим во время 
гражданской войны, побывали в 
колхозе им. Сталина, где знако
мились с его экономикой, пили
целебную воду источника #Лр-
шан». Вернулись промокшие (шел 
дождь), усталые, проголодавшие, 
но, что усталость, когда цель
достигнута.

На второй день мы совершили 
ночной поход по тайге г целью 
ориентироваться на местности по 
приметам в условиях ночи. Сколь
ко было переживаний,— передать 
трудно, но все участники вели
себя мужественно.

Очень много впечатлений оста
лось от игры «следопыты», кото
рую мы провели в походе. А бы
ло это вот как: утром несколько 
наших ребят ушли в тайгу. В 
тайне от нас Иван Александрович 
направил их в заранее намечен
ное место на расстоянии около 
десяти километров, а мы долж
ны были по таежным приметам 
(сломанная ветка, засечка, сдви
нутый с камня мох, примятая 
трава и т. д.) найиьих. Работали 
напряженно, как настоящие сле
допыты, и к вечеру нашли. Не 
обошлось и без промахов, блуж
даний, но в конечном итоге, все 
кончилось благополучно. Особен
но отличились, как следопыты 
Волнин, Терехов, Кошкарева, Ар
темова, Грищенко.

В итоге похода собрали герба
рий, коллекцию минералов, сде
лали более 150 снимков, сейчас 
оформляем альбом. Поход нам 
очень понравился, и мы выносим 
большую благодарность группко- 
му строительства, выделившему 
средства на поход.

По поручению участников
похода Любовь Андросюк.

№81 (83.0)

Письма наших

читателей

Нальчик. Кабардино-Балкарский государственный ансамбль 
песни и пляски хорошо подготовился к декаде кабардино-бал
карского искусства и литературы в Москве. В программе: 
выступлений ансамбля старинные и современные народные 
песни и танцы, а также произведения советских композито
ров.

На снимке: ансамбль исполняет песню о 400-летии добро
вольного присоединения Кабарды к России.
Фото В. Кошевого. Фотохроника ТАСС.

ЭСТАФЕТА МИРА И ДРУЖБЫ
Празднично выглядела вечером 

4 июля площадь имени Ленина: 
гремит оркестр, с ним сопернича
ют громкоговорители, улыбки на 
лицах собирающихся на площади 
жителей города. Они пришли сю
да встречать и приветствовать эс
тафету V I Всемирного фестиваля 
молодежи и студентов за  мир и 
дружбу.

Волнующие минуты нетерпели
вого ожидания —  и вдруг вся пло
щадь хлынула к асфальтовому  
проезду у здания главпочтамта. В 
начале проспекта Сталина показа
лась шеренга мотоциклистов и ве
лосипедистов, украшенная разно
цветными флагами.

М отоциклисты на площади. Они 
совершают торжественный круг. 
Э стаф ета Всемирного фестиваля

будет наш дар Всемирному фести
валю.

П раво принять эстафету пре
доставляется лучшим спортсменам 
А нгарска: чемпиону Сибири и
Дальнего Востока но лыжам мас
теру спорта Андрещ уку, чемпиону 
Сибири и Д альнего Востока по 
классической борьбе —  Бархадое- 
ву, перво разряднику Зуеву  и кан
дидату на V I Всемирный фести
валь молодежи и студентов Виш- 
ковской.

Они принимают от спортсменов 
Ш елихова вымпелы Корейской  
Народно-Демократической Рес
публики, Китайской Народной  
Республики, Монгольской Н арод
ной Республики и эстафетную па
лочку, Молодые строители «А лю - 
мнньстроя» надевают им через

начертано: 
друж бы ».

— Разреш ите от имени коллек
тива спортсменов А нгарска,—гово
рит Анатолий Андрещ ук,— заве
рить вас, что мы с честью донесем 
эту эстафету до Красноярска,

Митинг окончен. Начинается 
праздничное гуляние. О бъявляет
ся первый вальс. О ркестр снова 
берется з а  работу. Вскоре на эст
раде появились знакомые серые 
костюмы. Н у конечно же, это уча
стники агитбригады «Ф и л ьтр »  
Ангарского Д ворца культуры. Они 
выступили перед многолюдной 
площадью с концертом. Допоздна 
длилось массовое гуляние.

5 июля наши спортсмены на мо
тоциклах понесли эстафету в И р
кутск, а оттуда отбыли специаль
ным самолетом в Красноярск. Э с
таф ета покинула А нгарск. Д оброго  
пути ей! П усть донесет она до фе
стивальной М осквы теплый привет 
участникам солнечного праздника 
юности от жителей молодого А н
гарска.

Он заслужил всеобщее уважение
' Гаан Петр— единственный сле
сарь на кислородной установке 
монтажной конторы № 15. Он же 
выполняет обязанности электри
ка, производит ремонт кислород
ных баллонов и вентилей, он же 
при надобности и машинист ком
прессора.

Зимой в трескучие морозы или 
злую пургу среди ночи он поки
дает теплую постель и в случаях 
неполадок кислородного оборудо
вания спешит на вызов ночной 
смены. Как только Гаан появляет

ся в машинном отделении, все 
знают, что остановка долго не 
продлится. Проверив машину, он, 
как врач, безошибочно определит 
ее «болезнь». А сколько внес он 
новых предложений, направлен
ных на усовершенствование кис
лородной аппаратуры! Не отказы
вает в помощи и молодым ■ рабо
чим. Все рабочие с уважением от
носятся к этому скромному, прек
расно знающему свое дело труже
нику.

М. Векшина.

прибыла в  Ангарск. Е е  принесли к плечо красные ленты, на которых 
нам строители алюминиевого ком- начертано: «Э стаф ета мира и
бината — посланцы молодежи Ш е
лихова. Они поднимаются на от
крытую эстраду. Начинается ми
тинг.

— Со всех сторон, из разных  
стран,— говорит секретарь горко
ма комсомола Владимир М аса- 
лов,— бегуны ы конники, велосипе
дисты и мотоциклисты несут эста
фетные палочки. 28 июля все эс
тафеты сойдутся в М оскве, на 
центральном стадионе имени В , И.
Ленина.

30 мая в корейском городке 
Паньмыньчжоне начался один из 
маршрутов эстафеты. 5 июня бе
гуны Народной Кореи передали 
эстафету китайским спортсменам.
Н а территории К итая путь эста
феты протяженностью в 1900 ки
лометров пролегал через 30 горо
дов. В  ней приняли участие моло
дые рабочие, крестьяне, студенты, 
представители национальных
меньшинств — всего более 6 тысяч 
человек. 11 июня эстафета прошла 
по улицам Пекина.

19 июня китайские спортсмены, 
заверш ив последний этап эстафе
ты на территории своей страны  
передали ее в Эрлане спортсменам 
Монгольской Народной Республи
ки, которые понесли ее. дальше, к 
границам Советского С ою за. 30 
июня в К яхте эстафета была пере' 
дана физкультурникам Советского 
С ою за.

3 июля читинские спортсмены  
принесли эстафету в  Иркутск,
Сейчас она прибыла к нам.

Спортсмены Советского С ою за  
с честью принесут эту эстафету в 
М оскву — столицу нашей Роди
ны, город V I Всемирного фестива
ля. « З а  мир) З а  дружбу молодежи 
всех стран !» —  под этим лозунгом  
юноши и девушки проводят меж
дународную эстафету,— заканчива
ет свою речь В . М асалов.

Слово предоставляется Влади
миру Королеву —  капитану коман
ды велогонщиков «А лю миньстроя», 
прибывших с эстафетой в Ангарск.

—Сегодня, в 11 часов,—говорит 
он, — строители Иркутской ГЭ С  
передали строителям алюминиево
го комбината эстафету дружбы.
Н а митинге в честь этого мы обе
щали крепить трудовые успехи, 
множить рекорды спортсменов. Это

Забытый поселок
В двадцати километрах от Ан

гарска растет поселок Юго-Восточ
ный. Живут здесь в основном ра
бочие АТК-7 и строители ближ
них районов. Население превыша
ет 1000 человек.

Для жителей поселка со дня 
выборов в местные Советы не про
читано ни одной лекции, не пока
зано ни одного кинофильма. Куль
турно-массовая работа среди насе
ления совершенно отсутствует и 
это не тревожит профсоюзную ор
ганизацию АТЕ-7 (председатель 
месткома т. Булатов). Поселок не 
радиофицирован.
Длительное время в Юго-Восточ

ном не было бани, парикмахер
ской. В мае душевая открылась, 
при ней же появилась парик
махерская, яо, увы, вскоре эти 
точки закрылись и теперь снова в 
баню приходится ездить в Ангарск.

Из имеющихся двух водораз
борных будок, работает одна.

Жилые дома сданы в эксплуа
тацию с большими недоделками: в 
некоторых домах не.покрашены 
полы, печи на кухнях просели на 
15— 20 см. Территория поселка 
не благоустроена,возле крылец— 
кучи земли. Очень много дефектов 
в системе отопления.

Белоконь,
шофер АТК-7.

Ф. Лазарев,
работник конного парка.

Установить бензоколонки
Во многих организациях Ангар

ска (Зверевском ДОКе, совхозе, 
«Союзпроммеханизации» и дру
гих) автомашины заправляются 
ручным способом. Перед выездом 
на линию шоферы ведрами доста
ют этилированный бензин из бо
чек или же через горловину цис
терн. При таком «методе» заправ
ки велики потери горючего.

Испаряясь, бензин отравляет 
воздух, а каких-либо средств .за
щиты организма шоферов, как 
это предусмотрено инструкцией 
обращения с этилированным бен- . 
зином, в организациях *нет. В 
местах разлива горючего создает
ся большая пожарная опасность.
А ведь всего этого можно избе
жать. Стоит только в местах за
правки установить бензоколонки.

В. Посаженнинов.

И. о. редактора В. П. КУЗЬМИН,

Артели «Ремесленник» требуют
ся: мастера мужского и дамского 
верхнего платья, механик швей
ных машин, начальник снабже
ния, подсобный рабочий,' старший 
бухгалтер.

Справляться ежедневно с 9-ти 
до 18-и часов в правлении артели 
по адресу: пос. Майск, ул. Дмит
рова, 10.

Пристань Ангарск организует 
массовое катание на речном трам
вае на расстояние до 10 километ
ров ежедневно с 11  часов до 
16-30 час.

Желающие прокатиться коллек
тивно могут подавать заявки на 
пристань Ангарск.

Заводу металлоконструкций 
«Востокэнергомонтаж» срочно 
требуются электромонтеры на 
подстанцию, слесари-ремонтни
ки промоборудования.

Адрес завода: остановка ав
тобуса « 7  район», отдел кад
ров.

КИТОЙСКОЙ СПЛАВНОЙ 
КОНТОРЕ требуется: электро
механик. Квартирой обеспечи
вается.

Обращаться: п. Китой, Ки- 
тойская сплавная контора.

Кривощ еков Леонид М аксимо
вич, прож, в г. Ангарске, 31 квар
тал, дом 8, кв. 8, возбуж дает дело 
о разводе с Кривощековой А лек
сандрой Павловной, прож, в г. А н
гарске, 31 квартал, дом 8, кв. 8.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка г. А н 
гарска.

В магазине книготорга произво
дится скупка и продажа подер
жанных школьных учебников.

Скупка учебников производится 
по спискам, утвержденным Мини
стерством просвещения РСФСР. - 
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